



Le Grain de Blé

Bulletin de Liaison et d'Echanges

Eglise Protestant Unie de Clamart, Issy-les-Moulineaux, Meudon-la-Forêt

La Fraternité

43 rue de Moulin de Pierre
92140 Clamart

L'Espace Protestant Isséen (EPI)

18 rue Marceau
92130 Issy-les-Moulineaux

Culte à Clamart : le dimanche à 10h30 **jour pair**

Culte à Issy-les-Moulineaux : le dimanche à 10h30 **jour impair**

Eveil à la Foi, École biblique, Pré-KT, KT1 et KT2

Pasteur :

Agnès ADELIN-SCHAEFFER

Tél : 01 46 42 31 50

eglise-reformee-clamart@orange.fr

pour toute mise à jour de vos coordonnées, merci de contacter Dinah par mail

dinah.jean@wanadoo.fr



Dimanche 14 juin...

Après un samedi soir dans cette grande salle et l'audition d'un concert au profit d'Amnesty International donné par Jean Louis Beydon au piano, son fils Samuel aux percussions et Yann Denis chanteur dont la voix chaude et pleine de sensibilité créaient une autre signification poétique aux chansons connues de tout le monde, Agnès donnait rendez-vous à un nouveau public, tous âges, pour un culte original.

Samedi comme dimanche la Fraternité affiche complet près de 130 personnes. Des guirlandes de fanions multicolores traversent la salle. Agnès a troqué la robe pastorale pour un chemisier blanc plus printanier. Elle annonce un nouvel accompagnement musical avec Marie Delaunay : violon, Olivia Floquet : piano, Jeanne De Micheaux : contrebasse, Zaka : saxophone, Olivier Sislian : guitare, et Pierre toujours titulaire de l'orgue.



Cette journée se veut être la fête de jeunesse rassemblant : L'Eveil à la foi, Les écoles bibliques de Clamart et Issy les Moulineaux, les Scouts de la Fraternité. Thème du culte la guérison miraculeuse de Bartimée l'aveugle (Marc 10 v. 46 à 52). Agnès constitue, par une distribution de petits papiers numérotés, 8 groupes de réflexion qui commenteront chacun une partie du texte de l'entrevue de Jésus et de Bartimée.

Les groupes, d'âges bien mélangés sont très participatifs, et fait remarquable, les jeunes s'expriment autant que les adultes. Le pasteur n'a rien à ajouter, il rappelle toutefois que se lever signifie aussi ressusciter. On chante encore avec le groupe musical un nouveau cantique : « Mon ancre et ma voile » et on prie ensemble.

Le temps du repas partagé commence par une installation de tables et chaises au terrain. Le buffet se garnit et se dégarnit assez vite. Les louveteaux et Eclaireurs s'assoient en cercle et poussent leurs cris de rassemblement. Etonnamment, ils resteront sagement assis pique nique en main pendant un long moment.

Les jeux s'organisent pendant que les plus anciens échangent en buvant un café. Tire à la corde, chaise musicale, chamboule tout, fléchette, Pro Fil est là aussi. Agnès se dit émerveillée et reconnaissante après cette journée de chaude ambiance et se réjouit d'amorcer sa 5ème année sous de tels augures.



AM

LA RENCONTRE DE PRINTEMPS.

C'était une belle journée ensoleillée que nous consacrerions à une rencontre fraternelle, joyeuse, amicale... et rémunératrice ! enfin on l'espérait... les organisateurs s'étaient donnés tant de mal pour que ce soit réussi !

Ce soleil était un handicap, on avait plus envie de se balader que de passer la journée à la Frater. La surprise fut justement la participation et le résultat financier (3 519,18€ nets), inattendus quand on réalise que les prix pratiqués sont vraiment minimes, malgré la qualité des objets présentés ! Environ 200 personnes nous ont fait la joie de venir.

Pour le repas de midi, il y avait tant de monde qu'une salle des scouts avait été réquisitionnée, et malgré cela, on manquait de place. Certaines salades se sont envolées dans les assiettes si rapidement que cela a manqué, comme les saucisses et le jambon. Et quoi de plus juste pour la nourriture que de payer au poids ce que vous avez mis dans votre assiette ? Des desserts variés et des boissons chaudes terminaient le repas.

Un merci aux 35 organisateurs et à tous ceux, innombrables, qui ont œuvré, souvent depuis des mois pour garnir les comptoirs. Et à ceux qui, à la fin de la journée, ont aidé à trier, nettoyer et remballer.

À l'année prochaine ? bien sûr !

Dinah



CALENDRIER de l'ETE

Juillet 2015			
	Date	Horaires	Lieu
Culte	5	10h30	Temple d'Issy
Culte	12	10h30	Temple de Clamart
Culte	19	10h30	Temple d'Issy
Culte	26	10h30	Temple de Clamart

Pas de culte du 27 juillet au 28 août mais culte à Meudon : 14 rue du Bassin, 92190 MEUDON

août-14			
	Date	Horaires	Lieu
Culte	31	10h30	Temple d'Issy

Culte de Rentrée le dimanche 27 Septembre à 10h30 au temple d'Issy les Moulineaux

Forums Clamart : samedi 5 septembre au stade Hunebelle

Forum Issy les Moulineaux : vendredi 4 et samedi 5 septembre au Palais des sports Robert Charpentier